

Autorradio Pioneer MVH-09UBG

Potente, simple, no costoso. Durante más de dos años, el codificador de sonido se reemplazó recientemente, 300 UAH, por lo demás, todo está bien, sonido +, la configuración es la misma

gran modelo, yo Me gustó mucho un cinco estrellas para la estabilidad en funcionamiento y buen sonido. Hay una unidad flash, una radio sin configuraciones largas, un auxiliar. FLAC lee. Suena muy bien, estoy feliz. La luz de fondo es tranquila, no llamativa. Funciona sin frenos incluso con heladas

buen modelo, me gustó Radio sencilla y económica de la pionera. Está bien hecho y el sonido también es bastante bueno. Radio sin campanas ni silbatos: lee archivos MP3 y radio desde una unidad flash USB, también puede conectar un teléfono a través de AUX. El menú tiene un idioma ruso y las configuraciones más básicas: ecualizador, subwoofer, reloj, atenuador, cortes de frecuencia. Configurar la radio es fácil y rápido, todo está intuitivamente claro allí. Solo hay 1 salida de línea, y algún tipo de subwoofer activo es perfecto para eso, se conecta de manera elemental, pero no puedes conectar algún tipo de acústica genial en un automóvil. De las desventajas, después de un año de uso, el panel frontal comenzó a fallar. No siempre se enciende, a veces no responde a ningún botón, dejaba de leer la unidad flash USB o simplemente se apagaba solo. Tales fallas comenzaron en el calor. Tuve que reparar, pero pronto todos los problemas aparecieron nuevamente.